

GRAN ACUERDO NACIONAL" de los EXPLOTADORES contra la CLASE TRABAJADORA.

El pueblo de Córdoba se ve nuevamente castigado con una ferocidad que pone cada vez más al descubierto a la CLASE EXPLOTADORA, AL ESTADO y a las FUERZAS DE REPRESION que las sostienen, y al "GRAN ACUERDO NACIONAL" que nos quieren vender.

Los trabajadores de distintos gremios: CALZADO, MUNICIPALES, EMPLEADOS PUBLICOS, JUDICIALES, etc., han tenido el atrevimiento de pretender alguna estabilidad en sus puestos y unos pocos pesos más para compensar el desesperante aumento del costo de la vida, por esto han sido apaleados, dejados cesantes, encarcelados, etc. En el caso de la "Ley de Prescindibilidad" que afecta a miles de familias de nuestra Provincia la usaron para provocar a los trabajadores y producir lo que querían: despidos para "racionalizar la economía de la Provincia" (y la economía del pueblo ?).

La represión se desencadenó especialmente sobre los mejores representantes de la clase obrera, sobre los activistas, sobre los más luchadores. No conformes con esto intervienen el Sindicato de Empleados Públicos para / descabezarlo y "las fuerzas del orden" desencadenan una represión brutal sobre los obreros de FIAT en la propia fábrica mientras están trabajando tranquilamente "para preservar la libertad de trabajo"; disuelven SI.TRA.C. y SI.TRA.M., confiscan sus bienes y sus cuentas corrientes.

¿Por qué?

Porque SI.TRA.C. y SI.TRA.M. fueron gremios cuyos representantes surgieron democráticamente de entre sus compañeros, porque en todo momento fueron solidarios con todos los trabajadores en conflicto, porque según palabras de uno de sus propios dirigentes:

"No enarbolamos ninguna bandera partidista, sino que tratamos de representar a todos los obreros en su lucha común contra la explotación encarnada por las clases dominantes, práctica que por ser clasista es políticamente revolucionaria".

Los trabajadores de Córdoba ya saben distinguir entre los verdaderos dirigentes obreros que defienden con honestidad a su clase sin partidismo y a aquellos que se llaman "ortodoxos" o "legalistas" y que tratan de frenar por todos los medios la lucha combativa del pueblo de Córdoba y que convierten a la C.G.T. en una Institución que se desentiende de los problemas que sufre el pueblo trabajador.

Sabemos que todo esto, ni las fuerzas fascistas de la policía Federal, preparadas para que actúen como lo hacen para reprimir al pueblo y a los revolucionarios que luchan con las armas en la mano, ni la policía de Córdoba (que acusan de fascista a la Federal pero que proceden de igual forma con su propio pueblo), ni el ejército pueden vencer a un pueblo que en la lucha aprendió a no confiar más que en su propia fuerza, la fuerza de los explotados que construirá una PATRIA SOCIALISTA.

DE CADA PUÑO UN FUSIL.

DE CADA EXPLOTADO UN COMBATIENTE.

Grupos de Apoyo a los Sindicatos y Agrupaciones Clasistas.